

Candidatura al Cargo de Secretario de la Red de Humanidades Digitales (RedH)

Estimados miembros de la RedH,

Es con gran entusiasmo que me postulo para el cargo de secretario de la Red de Humanidades Digitales. Mi trayectoria académica y profesional, junto con mi experiencia en proyectos relevantes, me capacita para contribuir de manera significativa a la misión de la RedH.

Soy miembro activo de iniciativas que promueven la integración entre tecnología y humanidades, destacando proyectos como la Plataforma SILB (Sesmarías del Imperio Luso-Brasileño) y Transkribus. La SILB es una herramienta innovadora que busca la digitalización y la disponibilidad de documentos históricos relacionados con las sesmarías, un tema central para comprender el proceso de ocupación y desarrollo del Brasil colonial. En este proyecto, participé en la implementación de funcionalidades que mejoran la usabilidad y la interacción del usuario, facilitando el acceso a datos e información valiosa para investigadores y educadores.

Mi participación en la investigación titulada "Humanidades Digitales y Plataforma SILB: Nuevas Abordajes en la Enseñanza de América Portuguesa," disponible en el repositorio de la UFRN, me permitió explorar cómo las herramientas digitales pueden enriquecer la enseñanza de temas relacionados con América Portuguesa. Este estudio investiga metodologías innovadoras que integran las humanidades digitales en el currículo académico, proporcionando a los estudiantes una experiencia de aprendizaje más interactiva y envolvente. Durante esta investigación, desarrollé habilidades en análisis crítico, comunicación y elaboración de contenidos didácticos, buscando siempre conectar teoría y práctica de manera efectiva.

En relación con el proyecto Transkribus, que se enfoca en la transcripción y reconocimiento de manuscritos históricos, tuve la oportunidad de coordinar subproyectos que involucraron la recolección y análisis de datos, además de formar y liderar equipos en la aplicación de técnicas de aprendizaje automático. Esta experiencia no solo solidificó mi capacidad de liderazgo, sino que también me proporcionó una comprensión profunda de las necesidades y desafíos enfrentados por investigadores y profesionales en el área de humanidades digitales.

En términos de habilidades de gestión, destaco mi capacidad para planificar, organizar y coordinar equipos multidisciplinarios en proyectos complejos. Mi experiencia en lidiar con

plazos y recursos limitados, junto con mi habilidad para comunicarse eficazmente con diversas partes interesadas, ha sido fundamental para el éxito de las iniciativas en las que he estado involucrado. Además, tengo experiencia en promover la colaboración entre diferentes áreas del conocimiento, lo que es esencial en un entorno como el de la RedH, donde la interdisciplinariedad es crucial.

Estoy comprometido a fortalecer la red de colaboración entre los miembros de la RedH, promoviendo un ambiente donde las ideas e innovaciones puedan fluir libremente. Creo que mi experiencia en proyectos colaborativos y mi historial de coordinación de subproyectos me convierten en un candidato ideal para este cargo.

Estoy ansioso por la posibilidad de trabajar junto a todos ustedes y contribuir al fortalecimiento de la RedH, buscando siempre la excelencia y la innovación en el campo de las humanidades digitales.

Agradezco su consideración y estoy a su disposición para discutir mi candidatura en más detalles.

Atentamente,

Gilson Mateus

g.mateus2018@gmail.com o gilson.mateus@ufrn.edu.br

+5584992307762 o +5584999602555